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                                                                                    Nanterre, le 19 décembre 2011                                                    
 
Objet  : visite du secteur Komarov suivie d’un atelier de tr avail  
 
Madame, Monsieur, 
 
Le 7 novembre 2010, nous vous présentions, avec la SEMNA, aménageur de l’opération Chemin de 
l’Ile - République, la première phase de travail réalisée par l’atelier Ruelle, architecte urbaniste, sur le 
secteur Komarov.  
 
Comme nous vous l’avions indiqué à cette occasion, ce projet a pour but de poursuivre 
l’aménagement du quartier autour du secteur Komarov, d’offrir de nouveaux logements diversifiés, 
d’améliorer les liens vers le parc du chemin de l’ile et d’améliorer les abords de la Cité Komarov. 
Trois sites sont concernés : 
 

- Le terrain de pétanque, situé rue Doucet, derrière la cité Komarov 
- Les terrains situés derrière l’hôtel du Poisson rouge où sont actuellement stockés des 

matériaux 
- Le parking situé à l’angle de la rue Doucet et de l’avenue Hoche. 
 

Ce premier atelier a permis d’échanger, avec les habitants présents, sur le diagnostic et les principaux 
enjeux d’aménagement de ce secteur et de formuler les premières propositions et pistes de réflexion. 
 
L’atelier Ruelle a travaillé depuis sur des principes d’aménagement plus approfondis, prenant en 
compte les avis formulés à cette occasion. Je vous propose de vous les présenter, avec Marc 
VIGNAU, adjoint au Maire délégué à l’aménagement et à l’urbanisme, et les urbanistes en charge de 
la conception du projet.   
Je vous invite donc à nous retrouver le samedi 7 ja nvier 2012 à 10 heures  à l’angle du 
boulevard de la Seine et de la rue Doucet pour une visite du site de l’opération.  
 
Cette rencontre se poursuivra sous forme d’atelier de travail dans la salle polyvalente de la 
Maison du Chemin de l’Ile, 61/63 boulevard du Génér al Leclerc. 
 
Espérant vous y retrouver nombreux, je vous prie je vous prie d’agréer, Madame, Monsieur, 
l’expression de mes sentiments les meilleurs. 
 
 Habiba BENADDI-BIGDADE 
 
 
Et les élus du quartier : Thérèse Ngimbous, Catherine Mouret , Michel Hieu , Hassan Hmani 


